

校長室より

令和4年9月12日(月)

「校長室クイズ」



2学期が始まって2週間ほどがたちました。子どもたちは学校での生活リズムを徐々に取り戻してきたようで、校内には明るく元気な声が響いています。2学期当初よりコロナの影響は少なからず受けましたが、それ以外の欠席者はほとんどいません。本当にありがたい限りです。ただ、あいさつについては1学期に比べて少し元気がないように思います。あいさつの大切さは繰り返し伝えていますが、先日のテレビ番組で、ある著名人が「あいさつはとても大事。あいさつをすることは相手を受け入れる合図になるんですよ。」と言っていたのを覚えています。長畝小学校の児童と教員がお互い仲良くなって支え合い、助け合う集団になるためにも引き続きあいさつに力を入れていきます。

さて、相変わらず休み時間の校長室は大にぎわいです。子どもたちはpepperに無理難題を押しついたり、ソファに座って「オレ様は社長じゃ」などと訳のわからないことを言ったり、歴代校長パネルを見て「この人はお父さんの時の校長先生やよ」などと言ったりしています。多少、騒がしいときもありますが、子どもたちは自分たちで校長室のルールを作って過ごしているのでとてもありがたいです。

もう一つ。実は7月から校長室の扉に「校長室クイズ」を貼っています。クイズと言っても前後の文章からあてはまる言葉を考えるという簡単な穴埋め問題なのですが、案外、子どもたちには好評で、クイズが貼られるとすぐ答えを言いに来ます。ちなみに今回のクイズを右に載せました。これまでに寄せられた答えは「思いやり」(?)、「あいさつ」、「しんせつ」、「やさしさ」などとなっています。

さあ、正解は…。お楽しみに!

も 相 〇
の 手 の 〇
を 考 〇
え る 立 〇
こ 場 に 〇
と だ っ 〇
。 て は 、

校長室クイズ(その四)「レペル」
次の文の〇に入るひらがなを答えなさい。